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ALER: NESSUNA CHIAREZZA SUGLI INTERVENTI PER
L’EFFICIENTAMENTO ENERGETICO. IL FONDO C’È MA NON

SI USA
 

Dichiarazione di Silvia Fossati,
consigliera regionale Patto Civico

 
“Dal  2012  c’è  un  fondo  in  Finlombarda  per  il  cofinanziamento  di  interventi  sul
patrimonio edilizio  pubblico  finalizzati  alla  riqualificazione energetica.  Ma ancora
oggi, al netto di studi di fattibilità e progetti pilota, non siamo riusciti a capire quali
opere siano state o si intendano concretamente realizzare. Tra la poca sostanza e i
tanti numeri citati dall’assessore, colpisce che finora Aler abbia utilizzato solo un
quinto delle risorse e solo per la rimozione di amianto onde evitare le conseguenti
multe”.
 
Lo dichiara Silvia Fossati, consigliera regionale del Patto Civico, che oggi in Aula ha
presentato  un’interrogazione  all’assessore  Sala  sul  tema  del  risanamento
ambientale delle case popolari.
 
“Occuparsi  dell’efficientamento  energetico  quando  si  fanno  le  ristrutturazioni
garantirebbe  non  solo  meno  spreco  e  meno  inquinamento  atmosferico,  vera  e
propria emergenza di questa regione, ma anche costi inferiori per gli inquilini. Su un
patrimonio pubblico spesso vetusto e disastrato, gli investimenti di questo tipo sono
gli  unici  convenienti  anche  dal  punto  di  vista  economico:  i  risparmi  generati  in
bolletta negli anni successivi sono in grado di restituire l’intero capitale utilizzato
inizialmente e di  produrre profitto.
 
Davvero non si può accettare che, tra criteri troppo stringenti imposti sul fondo di
Finlombarda e il mancato accesso di Aler alle risorse, non si utilizzino per interventi
vantaggiosi sia dal punto di vista ambientale sia da quello finanziario i soldi che pur
sembrano essere a disposizione”.
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